



STAMMTISCH

Unser Stammtisch ist ein Ort des Austauschs und der Gemeinschaft. Hier treffen sich Menschen, die ähnliche Erfahrungen erlebt haben und sich gegenseitig unterstützen möchten. Unter dem Motto „Gemeinsam sind wir stärker“ bieten wir eine Plattform, um Erlebnisse zu teilen, hilfreiche Tipps zu erhalten und Freundschaften zu knüpfen.

Zusammen schaffen wir eine Atmosphäre des Verständnisses und der Solidarität, in der wir gemeinsam Herausforderungen meistern und uns gegenseitig stärken können.

Unterstützung macht stark.

Stammtisch für Amputationspatienten

ADMEDIA Physiotherapie | Planitzwiese 35 | 09130 Chemnitz

Alle Informationen & Termine hier



GEHSCHULE

für Menschen mit Beinamputationen



ZUSAMMEN
WEGE FINDEN

Gemeinsam erreichen wir Ihre Ziele.

Gemeinsam zu Mobilität & Lebensfreude

Unsere Gehschule bietet Ihnen eine gezielte und professionelle physiotherapeutische Betreuung, um Ihre Vitalität zu fördern und Ihre Lebensqualität nachhaltig zu steigern. Dabei legen wir besonderen Wert auf eine individuelle und umfassende Begleitung.

Unser Behandlungsfokus besteht darin, Ihnen alle notwendigen Fähigkeiten für den sicheren Umgang mit Ihrer Prothese zu vermitteln. Gleichzeitig möchten wir Sie ermutigen, mit Zuversicht und neuer Lebensfreude in die Zukunft zu blicken.

Schritt für Schritt lernen Sie, wie Sie sicher und effizient mit Ihrer Prothese gehen können. Unsere erfahrenen Physiotherapeuten unterstützen Sie dabei mit fachkundiger Anleitung. Durch gezielte Übungen wird nicht nur Ihre Muskulatur gestärkt sowie Ihr Gleichgewicht geschult, sondern auch Ihre gesamte Gehfähigkeit verbessert.

Zuversicht

Wirkungsvolle Ansätze für Ihren Alltag

Eine Amputation ist ein gravierendes Ereignis. Zahllose Fragen entstehen, eine Rückkehr in den gewohnten Alltag ist kaum vorstellbar. Gemeinsam zurück ins Leben zu finden ist unser Ziel. Wir helfen Ihnen dabei, Ihre Mobilität und Hoffnung nicht zu verlieren.



Mit jeder Übung und jedem Fortschritt gewinnen Sie nicht nur Eigenständigkeit zurück, sondern auch Lebensfreude und Selbstvertrauen. Lassen Sie uns gemeinsam diesen Weg gehen und das Beste aus Ihren Möglichkeiten machen. Unsere Gehschule ist der erste Schritt zu mehr Unabhängigkeit und einem aktiveren Leben.



Wir sind mit zahlreichen Orthopädietechnikern vernetzt. Profitieren Sie von unseren Erfahrungen. Wir finden die optimale Lösung für Ihre Prothesentechnik.